

演劇っておもしろい！

5月15日那須高原小学校で、らくりん座による巡回演劇公演が行われ、那須高原小と那須小の児童が演劇を鑑賞しました。

子どもたちはおもしろい場面では、みんなで大声で笑いながら劇を楽しみました。



(演目：夏の庭)

壮絶な戦い！



(3年生団体 お助けレスキュー)

5月20日照りつける日差しの中、中央運動公園で「世界にとどろけ中央魂～その名を刻め4つの闘志～」をスローガンに第1回那須中央中学校体育祭が行われ、生徒たちが熱い戦いを繰り広げました。

団体競技では、団結し息を合わせて真剣に戦う姿に観客から歓声が上がりいました。



(1年生団体 ピックウェーブ)

県内外から集まつた17チームが華麗に競い合い、観客830人を魅了しました
(5/21 フラダンスフェスティバルin那須)



オリジナルの水族館

5月10日学びの森小学校でプログラミング授業が実施され、6年生26人がオリジナルの動く海の生き物をプログラムし、みんなの水族館を作りました。

大島慎平くんは「おもしろかった。将来はゲームクリエーターになりたい」と感想を述べました。

町では各小学校、保育園でプログラミング教育を行っていきます。



農家さんに教わる田植え教室
(5/14「くらしのがっこう稻作部」撮影)



パパと一緒になら怖くないね。馬と羊にエサをあげました(5/5 伊王野五月まつり)

茶臼岳山頂にある那須嶽神社で、
者の安全を祈願しました(5/8)
登山開山祭

